



# 横川東小だより

第5号

令和7年 7月18日

発行責任者 五十嵐市郎

## なかよし学級のみんなで 合同運動会 へ



7月4日(金)に市清原体育館において、宇都宮市と上三川町の小学校の「合同運動会」が開催され、本校のなかよし学級の児童が参加しました。

ラジオ体操を全員で行った後、徒競走や障害走、玉入れ、綱引きが行われ、参加した児童は全員最後まで全力で取り組むことができました。

玉入れや綱引きは参加したチームがすべて勝ち、大喜びでした。自分の参加だけでなく参加している友達、上下級生の応援を大きな声で行うなど大盛り上がりの日でした。

今回のような他校との交流はもちろん、校外学習や体験活動を適宜取り入れながら、子供たちの豊かな学びにつなげていきたいと思えます。



## 今年も市水泳競技大会で大活躍！

7月11日(金)に、ドリームプールかわちで市水泳競技大会が開催され、本校から5・6年生の代表児童が参加しました。(Bブロックとして参加)

6月中旬から、放課後の時間を使って練習に取り組んだ選手たち。本番では、自分のベストを目指し、全力で泳ぐ姿はとても輝いていました。Bブロック入賞者は次のとおりです。



【5年生】	50m自由形	男子5位	安本祐汰さん
	50m平泳ぎ	男子3位	石川剛聖さん (市内全体でも5位入賞)
	200m混合リレー	4位	(谷川遥海さん・中澤莉希さん・安本祐汰さん・石川剛聖さん)
【6年生】	50m自由形	男子4位	菊地彩翔さん
	平泳ぎ	女子5位	酒井杏莉さん

全力で頑張った代表児童の皆さんに大きな拍手を送りたいと思えます。

## 熱中症対策について

市教委から登下校時の熱中症対策について通知がありました。

本校として特に下校時については以下のように考えます。

- ・下校時に体調が思わしくない時は、保護者の迎えを依頼する。
- ・下校時に水筒の中身を確認させ、各自、水分を補給した上で下校させる。
- ・登下校中体調が悪くなった場合は、ためらわず周囲の大人に救援、救助を求めるように指導をする。

現在の気温の上昇を考えると、今後も下校時の高温が考えられます。あまりに高い気温の時は、無理に下校させず学校に留め置いたり、場合によっては引き渡しになったりすることも考えられます。

保護者や地域の皆様には、大変お手数をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 2年連続優勝ならず🥲

6月8日(日)と7月6日(日)に市P連のソフトボール大会が行われました。昨年度、本校は優勝を果たし、2連覇を目指し臨んだ大会でしたが、残念ながら決勝トーナメント1回戦で敗れ全体の5位という悔しい結果となりました。



本校を会場として行われた予選リーグ(6月8日)を圧倒的な強さで突破し7月6日の決勝トーナメントに進出しましたが、1回戦、峰小学校を相手に6-14のスコアで敗れました。両日とも30度を超える暑い中、選手だけでなく応援や係の保護者の皆様ありがとうございました。

横川中学校が準優勝を飾ったので、来年は横川学校園(横川中学校・横川中央小・本校)で優勝、準優勝を獲得できればいいなと、密かに願っています。

## 「わかる」「できる」「楽しい」を目指して

本校では、主体的・対話的で深い学びを目指した授業づくりを通して「他者と協働しながら、自ら未来を切り拓いていく子どもの育成」をテーマに学校として研究に取り組んでいます。

7月7日(月)には、宇都宮市の教科指導員高森潤也先生(岡本北小学校)を講師に迎え、2年生の「長さ」と3年生の「あまりのあるわり算」の授業を全員で参観した後、放課後に授業研究会を行い、成果や課題などについて話し合いました。



指導講評では、板書を例に宇都宮モデル「はっきり」「じっくり」「すっきり」と授業を進めていく中で、子供たちが「解決の見通しをたてる」問題設定、学習活動の工夫、「自力⇔交流」を通じた多様な考え方、まとめ方を支援する教師の関わりなどを中心に、一人一人が「わかる」「できる」「楽しい」を実感できる授業づくりを学びました。一人一人の教員が授業に生かしていけるような研修となりました。



## 思い出いっぱいの夏休みに！

いよいよ楽しい夏休みが7月19日(土)から始まります。今年度の夏休みは8月28日(木)までの41日間です。

長い休みにしかできないことに積極的に挑戦し、素敵な思い出がたくさんできるといいなと思っています。



楽しく有意義な夏休みとなるよう、生活リズムを崩さずに「健康第一」で過ごすことがとても大切です。また交通事故はもとより、海や川での水の事故などに巻き込まれることがないように、「ルールを守る」という強い意識をもって行動しましょう。ぜひご家庭で、夏休み中の「健康」「安全」について、お子さんと話し合ってみてください。

夏休み明けの8月29日(金)に、元気な子供たちに会えるのを楽しみにしています。